
ACTA ASAMBLEA GENERAL 13-
NOVIEMBRE-2018

Asistentes: Puri (Bahpiés), Jorge (Cabah, toma acta), Aitana y Georgia (Bah 
Rastro).

1.  Se aprueba el acta anterior.

2.  Recuento de bolsas:

Grupo Total 
bolsas

Sólo 
tiempo

Aportación 
económica

Trabajador Compromis
o

Rastro 9,5 0 9,5 0 8,5

Cabah 9,5 2 6,5 1 6

Bahpiés 3 0 3 0 3

TOTAL 22 2 19 1 17,5

* Para diciembre Rastro bajará a 9 bolsas.

Se recuerda a los grupos que cuando un o una cooperativista se marcha del 
proyecto es de gran valor que intente buscar un relevo, alguien que cubra el 
hueco que queda. Sobre todo en estos tiempos de «bolsas bajas». Léase esto 
como algo voluntario.

3.   Quién compone cada comisión. 

No entendemos la utilidad de la herramienta del doodle para saber la 
composición de personas en cada comisión.

Vemos muy positivamente que cuando una comisión se reúna, anuncie la 
convocatoria al resto de la coope por si alguien se quiera sumar.  

En este acta solamente está actualizada la comisión agrícola. El resto de 
comisiones deberían ir actualizando sus miembros activos.

•  Comisión Agrícola: Aitana (en periodo de hibernación), 
Manolo, Pedro, Carmen(solo tiempo), Cris (trinchi), Jorge, Jorge 
cocina (solo tiempo), Puri (deja la agrícola, pero participa en algún 
proyecto como cooperativista), Nieves y Hodei (por confirmar si 
está). 



•  Comisión Económica: Laura, Pablo, Icíar, Dani Bahpies.

Subgrupo de comisión de “Ideas para recaudar fondos”: Carmen 
(Cabah).

•  Comisión Difusión: Dani, Cinta, Carlos, Ana-Rastro (apoyo 
gráfico), Laura y Hodei. Pablo (charlista), Fidel y Jose.

•  Comisión Caja de Resistencia: Diego, Raúl, Nieves.

•  Comisión Sólo Tiempo: Antonio, Carmen, Diego, Puri.

•  Comisión Fiestas: Isa, Elsa, Puri, Icíar, Carlos, Nieves, Manolo y 
Conchita.

•  Comisión Alcaucil: Diego.

•  Comisión Nóminas-Contratos: Felipe, Ana. Raúl se da de baja. 

•  Comisión Puchero: Cristina, Laura, Diego, Dani, Cinta, Raquel, Ana.

4.  Puntos a Bajar a los grupos.  

Comisión Agrícola.  

Incluimos el acta de la comisión agrícola para quien quiera husmear en lo 
que estamos trabajando. Y para la gente que quiera ir al grano 
destacamos los puntos más relevantes:

*Dejamos el proyecto del invernadero de Casa de Mar porque ya no 
está operativo y es mucho el esfuerzo para reanimarlo. Como dato antes 
éramos 9 proyectos participando y ahora somos 2. Tenemos en mente 
crear una especie de mini invernaderoen la huerta para mantener la 
planta que escalonamos y aplazamos su trasplante, sobre todo en Verano. 
Más que invernadero es un sistema de riego automático para unos 4 m2 
como máximo. 

*nuestros amigos los topillos se están poniendo finos con las escarolas y 
algunos puerros, pero la cosa puede ir a mayores. Es algo que nos 
preocupa bastante porque una plaga nos haría polvo. Para ello estamos 
moviendo la instalción de una caja nido para tener rapaces que sean el 
depredador natural y también queremos disuadirlos de nuestros terrenos 
con algunos artilugios molestos para ellos.

*La Red de Acopios con Bah Perales no ha funcionado nada bien. Habrá 
una reunión evaluativa pero el trabajador a perdido confianza en esta red 
colaborativa. Idea de crear nuevos lazos.



Reunión Comisión Agrícola

05/11/2018

Asisten: Jorge, Cristina, Manolo, Puri, Pedro B. 
Lugar y hora: Naves del Matadero, comienzo 20:00 (acabada 22.00)

Puntos tratados Acciones
Domingos verdes
Se propone el horario de invierno: 
empezar hacia las 11.00 y acabar por 
la tarde, se puede trabajar en 2 turnos 
y comer juntos.
Básicamente se intentará ir a la huerta 
los domingos que haga bueno
Próxima reunión

Último martes de cada mes
A las 20.00h
En Acacias.

Cris mandará la ubicación del bar.
Aunque lo tengamos todos claro, el primero que 
se acuerde que convoque la reunión.

Semillas
HECATOMBE TOTAL
Aparecieron tomates cherri por todas 
partes. No se sabe que pasó realmente 
pero se está investigando (mystery)
No se hizo clareo de los brotes y 
salieron plantas débiles.
El grupo de Perales está un poco 
disperso y es mejor llevar las semillas 
por nuestra cuenta este año.
¡¡NO TENEMOS SEMILLAS DE 
TOMATE‼

GT TOMATES: Hay que conseguir semillas 
para ENERO‼
Se necesitan al menos 6 variedades para 
asegurar la cosecha y que sea escalonada
Contaremos con el invernadero del señor de 
Perales si el nuestro no está operativo.
¿Voluntarios?

Mecánica

Se ha cambiado la correa de 
distribución de la furgoneta porque ya 
tocaba, no habrá que volverlo a hacer 
hasta dentro de 10años
La desbrozadora sigue rota, de 
momento se sigue usando la de 
Joaquín

Jorge llevará la desbrozadora a la ferretería del 
pueblo para intentar arreglarla.

Casa de Mar
El invernadero ya no está operativo
No se puede contar con otros grupos, 
por lo que necesitamos un invernadero 
propio.

GT INVERNADERO: Grupo de Trabajo para 
hacer el proyecto de un invernadero ajustado a 
nuestras necesidades. Miniespecificación: 4m2, 
simple, ligero, resistente al viento, toma de 
agua.
Manolo, Pedro B y Jorge (y quien quiera unirse)
Acción necesaria: Como el invernadero nuevo 
ocupará espacio en el terreno de Joaquín, sería 
conveniente encontrarle un hueco que no 
moleste a la mesa de madera, ya que está 



ocupando mucho espacio.
Riego
La toma de riego del campo 3 necesita 
una mejora. Hay que construir una 
arqueta un poco más profunda

GT RIEGO: Llamada a la acción. Ahora lleva 
mucha agua así que no se puede trabajar, pero 
hará falta para verano. “Pensar en invierno, 
actuar en verano”
Jorge, Manolo, ¿Voluntarios?

Topillos
Como sabemos la mejor forma de 
controlar la plaga es manteniendo una 
comunidad de depredadores saludable 
en la veguilla.

GT CAJA NIDO: Impulsar la instalación de una 
caja nido para mochuelos en el Olmo.
Cristina (CABAH) se ofrece para contactar con 
Carmen y darle apoyo y continuidad. ¿Más 
voluntarios?
Acción: Hablar con el GREFA.

Abonos
Tapada con plástico la montaña de 
gallina
Estercolando entretierras
Tierras
El campo 5 ha sido definitivamente 
abandonado por culpa de la grama.
Árboles

Funcionando bien:
2 Granados
2 Manzanos
2 Cerezos
2 Perales

Están estupendos

GA ALCAUCILES: Traer Alcauciles del padre de 
Puri para plantar en Enero.
Hay que buscarles un buen hueco y no es fácil 
porque todo lo que no está usándose ya tiene 
grama.
Manolo, Puri.

Repartos

Bahpies empieza a repartir en 
Agresta.
Red de acopios
DESASTRE
Este año la red no ha funcionado bien
El trabajador prefiere que acopiemos 
de forma independiente este año
El trabajador hablará con Javi 
(extrabajador de Perales) para intentar 
compartir bandejas con él.

Comisión económica.

sin novedad

Difusión. 

Todavía no se han reunido pero lo han intentado, les está costando 
encontrar un día fijo de reunión porque hay mucha gente pero inactiva. Se 
anima a las personas más motivadas que son Laura, Hodei y Jose que 
vayan arrancando y poniéndose a funcionar porque seguro que así 
avanzan. Vemos que es una comisión muy importante para crecer y más 
en estos momentos en que Bahpiés está en horas flacas.



Desde la comisión se pide refuerzos cuando vaya a haber una charla.

Se recuerda también que hay mucho material hecho del que tirar para la 
difusión.

Fiestas. 

Sin novedad.

 Alcaucil. 

Sale de Asamblea General:

No hay nada investigado al respecto de si realmente nos pueda favorecer. 
Así que es necesario trabajar esto para poder tomar una decisión correcta. 
Se piden voluntarias para indagar.

 Nóminas. 

Sale de Asamblea General:

A raíz de la propuesta de subcontratar la gestión lo cual implicaba 240 
euros al año de gastos para la cooperativa, creemos que es preferible 
analizar otras alternativas. Sería bueno tener una idea más concreta de las 
necesidades de la comisión Nóminas para valorar cómo cubrirlas.

Desde Bahpiés habría voluntarias para dar apoyo a la comisión.

 Sólo tiempo. 

 Sin novedad. 

 Puchero 

Todavía se está buscando una fecha para la formación de la aplicación de 
Karakolas.

                    A finales de este mes está previsto que llegue el primer reparto de 
naranjas murcianas. Para el tema de pagos esta vez se propone hacer 
un cambio y que no recaiga esa tarea exclusivamente en Diego. La idea 
es que de cada gupo salga una persona que se responsabilice de 
recoger el dinero de los pedidos y finalmente volcarlo a Diego.

Plenario

Para dinamizar el Plenario están: Cris (Trinchi) y Hodei de Cabah. 
También Nacho y Manolo de Rastro.

Se mandó doodle para buscar fecha pero con participación escasa.



Recordamos el tema principal que motivó la necesidad del Plenario, las 
condiciones laborales. Se anima a los grupos que si quieren vayan 
proponiendo ideas al respecto, temas de discusión, etc. para que el 
grupo dinamizador pueda ir incorporándolas al contenido del Plenario.

Vemos necesario no aplazarlo más (llevamos con esto muchos meses), 
y por ello marcamos como límite finales de enero-mediados de febrero.

En caso de que no saliera en las fechas propuestas, planteamos la 
posibilidad de tratar el tema vía comisión agrícola para bajar la 
discusión a los grupos. Aunque nos parece un modo más lento y 
costoso. Pero no se nos ocurre otra forma para desatascar la situación 
de limbo.

Reparto

Actualmente Bahpiés tiene su punto de reparto en el almacén de Rastro. 
La verdura de ambos grupos llegará de la huerta como si fueran un sólo 
grupo. Es decir, que a efectos del reparto de la verdura es como si 
fueran un grupo de 11,5 bolsas (descontada ya la bolsa de Joaquín que 
queda en la huerta).

Laura y Nieves están ocupándose del permiso para Madrid Central. 
Vemos importante que quede resuelto cuanto antes para evitar las 
temibles multas que nos harían polvo.

 Próximas convocatorias.

Asamblea general: martes 18 diciembre

Convoca  caBAH, toma actas Bahpiés, dinamiza domingos verdes Rastro.

Próximo reparto: 21 de noviembre y 5 de diciembre.

Se adjunta tabla con la fecha de las asambleas generales qué le 
corresponde a cada grupo durante el año agrícola 2018/2019, se ha 
incluido agosto para los domingos verdes:

MES CONVOCA 
ASAMBLEA

TOMA ACTAS 
ASAMBLEA

DINAMIZA 
DOMINGO VERDES

13 noviembre 2018 RASTRO CABAH BAHPIES

18 diciembre 2018 CABAH BAHPIES RASTRO

15 enero 2019 BAHPIES RASTRO CABAH

12 febrero 2019 RASTRO CABAH BAHPIES

12 marzo 2019 CABAH BAHPIES RASTRO



9 abril 2019 BAHPIES RASTRO CABAH

21 mayo 2019 RASTRO CABAH BAHPIES

11 junio 2019 CABAH BAHPIES RASTRO

9 julio 2019 BAHPIES RASTRO CABAH

AGOSTO BAHPIES

10 septiembre 2019CABAH BAHPIES RASTRO

 

INFORMACIÓN PRÁCTICA

Google Drive: Email: Bahsmv@gmail.com /Contraseña: sanmartin

                (Si por algún casual piden el teléfono = móvil de Dani de Rastro)

(Si por un casual pregunta como hemos llamado a las nuevas tierras = la veguilla)

Enlace a Puchero: 

https://drive.google.com/file/
d/1y6L-01C_WtExV8psxBRYOPodBoK72VmJ/view?usp=sharing


